



El Departamento del Interior Comunicado de Prensa

Fecha: lunes 18 de diciembre de 2023

Contacto: Interior_Press@ios.doi.gov

Secretaria Haaland destaca la agenda “Invirtiendo en Estados Unidos” del presidente Biden durante visita a California

Nuevas inversiones para la resistencia contra los incendios forestales y la mitigación de la sequía ayudarán a enfrentar el cambio climático

SAN BERNARDINO, Calif. — La secretaria del interior Deb Haaland y el secretario adjunto principal de agua y ciencia Michael Brain viajaron a California, donde destacaron cómo la agenda “Invirtiendo en Estados Unidos” del presidente Biden está intensificando las medidas para que las comunidades del Oeste Estadunidense sean más resistentes a la sequía y a los incendios forestales como consecuencia de la crisis climática.

En Ventura, la secretaria Haaland, el subsecretario adjunto principal Brain y el congresista Salud Carbajal se reunieron con otros líderes locales y partes interesadas para celebrar las nuevas inversiones en infraestructuras avanzadas de tratamiento y reciclado de agua, programas que son fundamentales ya que las comunidades en el Oeste siguen enfrentándose a los efectos de la sequía y la reducción del suministro de agua. Visitaron el proyecto VenturaWaterPure, que recibió más de \$14 millones de la Ley Bipartidista de Infraestructura.

El proyecto VenturaWaterPure incluye la construcción de una planta de tratamiento avanzado junto a su actual Planta de Reutilización de Aguas Residuales de Ventura. La nueva planta tratará más a fondo el agua reciclada y producirá un volumen de hasta 4,000 acres-pies de suministro de agua potable al tiempo que protegerá el estuario del río Santa Clara mediante la reducción de los vertidos de aguas residuales y el desarrollo de humedales de tratamiento.

La financiación se administra a través del Programa WaterSMART —establecido mediante el Título XVI— de la Oficina de Recuperación, el cual identifica e investiga oportunidades para recuperar y reutilizar aguas residuales y aguas subterráneas y superficiales deterioradas en los 17 estados del Oeste y Hawái. El Título XVI asigna fondos para la planificación, diseño y construcción de proyectos de reciclaje y reutilización del agua en asociación con entidades gubernamentales locales.

En San Bernardino, la secretaria Haaland, el subsecretario adjunto principal Brain y el congresista Pete Aguilar anunciaron la concesión de más de \$800,000 de la Ley Bipartidista de Infraestructura para apoyar el proyecto de Reducción del Riesgo de Incendios Forestales Comunitarios del Valle de San Bernardino. Los recursos ayudarán a aminorar el riesgo de incendios forestales en el valle de San Bernardino y contribuirán a recuperar las especies que figuran en la lista federal de Zonas de Preocupación Ambiental Crítica gestionada por la Oficina de Administración de Tierras.

El grupo recorrió el cauce del río Santa Ana, una zona de relevancia regional para el hábitat de la fauna, el control de inundaciones, la recarga de aguas subterráneas, los recursos culturales, el recreo y una importante fuente de arena y grava. La Banda de los Indígenas de la Misión de San Manuel y el Distrito de Conservación del Agua del Valle de San Bernardino gestionan conjuntamente la flora autóctona cultural del cauce, que incluye yuca, salvia blanca, apocino, bellotas, cactus y bayas de enebro. Un incendio forestal se propagó recientemente por 16 acres de esta zona y afectó al hábitat de especies amenazadas y en peligro de extinción.

###

Acerca del Departamento del Interior de EE. UU.

El Departamento del Interior (DOI, por sus siglas en inglés) conserva y administra los recursos naturales y el patrimonio cultural de la Nación para el beneficio y disfrute del pueblo estadounidense, proporciona información científica y de otro tipo sobre los recursos naturales y los peligros naturales para abordar los desafíos sociales y crear oportunidades para el pueblo estadounidense, y honra las responsabilidades de fideicomiso de la Nación o los compromisos especiales con los indios americanos, los nativos de Alaska y las comunidades insulares afiliadas para ayudarlos a prosperar.



